
次回の例会

ゴードンR.マッキナリー

クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！

中野 博美
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寄付金の状況

 6月  29日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 102,000円 2,640,300円 3,000,000円

ロータリー財団 18,000円 3,875,220円 3,880,000円

米山奨学金 36,000円 2,379,500円 2,544,000円

ありがとうございました。

荻原昭人・山岸恒一
わずかでも世界の役に立ちますように。 ( 出雲路康照 )
目標達成を祝福します。また、世界平和を祈ります。 ( 片岡正明 )
目標額突破します。宮﨑先生、野村先生、菅原 3人で突破です。
 ( 菅原将高 )
一年間重ねて感謝申し上げます。吉川さん、一年間ありがとうご
ざいました。 ( 中広　久 )
本年度の地区目標 180 ドル /1 名 を達成できました。会長はじ
め、皆さまの善意に感謝申し上げます。 ( 野村直之 )
早いものですね。荻原会長さん、ご苦労様でした。 ( 宮﨑茂和 )
 各　君

荻原昭人・石橋正人・市橋信孝・鍋屋昌明
会長、幹事皆さまご苦労様でした。謝さんと英さんに頼まれて。
 ( 江守康昌 )
一年間お疲れ様でした。 ( 瀬越智和 )
荻原会長、中広幹事、一年間お疲れ様でした。 ( 滝本光男 )
中広幹事、お疲れ様でした。 ( 田畑賢一 )
英委員長の最後のねばりに期待しています。 ( 玉木　洋 )
幹事職を無事終えることが出来て本当に感謝です。 ( 中広　久 )
一年間、米山奨学にご寄付いただきありがとうございました。
 ( 英　貴子 )
会長、幹事、理事の皆さんご苦労様でした。 ( 林　正岳 )
謝さん、一年間活動お疲れ様でした。 ( 山岸靖夫 )
謝さんの入会と活躍を祈念して。 ( 福井 RAC 会長 豊田和希様 ) 
 各　君

皆様、一年間大変お世話になりありがとうございました。
 ( 荻原昭人 )
会員の皆様、一年間本当にありがとうございました。親睦活動
委員会の皆さん、本日はありがとうございました。 ( 中広　久 )
会長、幹事、役員の皆さま一年間お疲れ様でした。 ( 浅井正勝 )
" 一寸干貫 ”荻原会長！毎回素敵な会長挨拶をありがとうござ
いました。 ( 淡島智子 )
荻原会長、中広幹事、1年間本当にご苦労様でした。会長挨拶、
素晴らしかったです。 ( 岩下春幸 )
親睦活動委員会の皆様、楽しい例会ありがとうございました。
 ( 上田祐広 )
荻原会長、1年間ありがとうございました。 ( 大森正男 )
荻原会長、中広幹事はじめ理事、役員の皆様一年間ありがと
うございました。 ( 片岡正明 )
クイズに負けました。まさか　中広幹事とは。 ( 角谷恒彦 )
一年間お疲れ様でした。 ( 嘉屋次郎 )
最終例会に参加出来て感謝です。 ( 北島　恬 )
1 年間ありがとうございました。クラブ奉仕担当理事を務めま
したこと誇りに思います。 ( 後藤正邦 )
荻原会長、一年間お疲れ様でした。 ( 小森富夫 )
荻原会長、中広幹事一年間お世話さまでした。 ( 清水慶造 )
荻原会長、中広幹事一年間お疲れ様でした。 ( 清水則明 )
荻原会長、中広幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 清水盛伸 )
1 年間ありがとうございました。 ( 瀬越智和 )
親睦活動委員会の皆さんありがとう。 ( 専田武志 )
荻原会長、中広幹事一年間お疲れ様でした。 ( 竹内大介 )
今年 1年間、最高の親睦メンバーと楽しい時を過ごすことがで
きました。ありがとうございました。 ( 田中秀也 )
荻原会長、中広幹事 1年間お疲れ様でした。 ( 椿原徹也 )
荻原会長、中広幹事 1年間ご苦労様でした。 ( 寺本光宏 )
親睦活動に 1年間ご協力下さりありがとうございました。
 ( 長谷美左子 )
環境保全委員長として今年度一年お世話になりありがとうござ
いました。荻原会長、中広幹事一年間お疲れ様でした。
 ( 西澤雄三 )
荻原会長、中広幹事 1年間お疲れ様でした。 ( 長谷川智洋 )
荻原会長、一年間お疲れ様でした。 ( 林　洋三 )
荻原会長、中広幹事一年間ご苦労様でした。 ( 平野洋一 )
荻原会長、一年間ご苦労様でした。 ( 細江　究 )
最終例会参加出来ず申し訳ありません。一年間ありがとうござ
いました。 ( 増田喜一郎 )
田委員長、「ブラボー」の声がけ、タイミング良かった？淡島さん、
景品ありがとうございます。 ( 村中洋祐 )
きつねダンス　サイコー !! ( 柳町剛弘 )
荻原会長、理事の皆さんRC活動と仕事の両立ご苦労様でした。
7月より新年度スタートです。よろしくお願いいたします。
 ( 吉田清二 )
荻原会長 1年間お疲れ様でした。 ( 渡辺和男 )
荻原会長、中広幹事、会員の皆さん、ローターアクト豊田会長、
一年間大変お疲れ様でした。 ( 渡辺崇嗣 )
【誕生日御祝】鍋屋昌明
配偶者誕生日御祝 /荻原会長、中広幹事お疲れ様でした。
 ( 清川卓二 )
一年間大変お世話になりありがとうございました。次年度の式
典宜しくお願いいたします。 ( 福井 RAC 会長　豊田 和希 )
 各　君

■ 7月13日(木)  
  クラブ協議会 (収支予算報告)/   
 会員卓話(久代  雄一郎 会員)
■ 7月20日(木)  
  クラブ協議会 
  (各委員会方針発表）/
  貴志  英生ガバナー補佐訪問
■ 7月27日(木)  
  ガバナー公式訪問
  (福井あじさいRCと合同)

12 時 30 分 開会点鐘　
 会長挨拶
 米山奨学金授与 ( 謝  燕琴さん )
 栄誉行事
 皆出席御祝 /  宮﨑 茂和 (51 年 )
 皆出席御祝 / 林  正岳 (17 年 )、村中 洋祐 (6 年 )、萬谷 光司 (6 年 )
 在籍御祝 / 小谷 哲治 (10 年 )、田畑 賢一 (10 年 )、堀内 康代 (10 年 )
 誕生日御祝 / 今村 善孝、長谷川 英一、山岸 靖夫、石橋 正人、梅井 啓介、
  竹澤 文孝
 配偶者誕生日御祝 / 野尻章博、竹原和行、渡辺崇嗣、市橋信孝、城戸利枝
 結婚記念日御祝 / 渡辺和男、鍋屋昌明、瀬越智和、佐竹　新
 委員会報告・幹事報告・その他
 クラブ基本方針発表 ( 吉田  清二会長 )
13 時 30 分 閉会点鐘

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 予算報告 ( 初瀬川  達郎会計 )/
 会員卓話 ( 久代  雄一郎会員 )

2023年 7月1 3日(木)
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会長挨拶

2023年7月6日　第3542回本日の例会

「さあ、スタートしよう」
　来年度、第 74 代会長を務めさせて頂きます吉田です。７月よりいよいよスタートです。
3年余にわたるコロナ禍、世界情勢の悪化、不況、物価高、等の悪条件が我々 RCにも襲い掛かりその歪が
最高潮に達している今ですが、今こそ全ロータリアンがと手と手を合わせ、ロータリーの歴史にもあるよう
に見事に再興発展していきましょう。

　今年度の福井 RCテーマは、RC活動を復帰し更に発展すべく「会員絆の再構築を」　福井 RC　運営方針「RCで愉しみ学ぼう」
“ LET’ｓENJOY and LEARN in the　RC” 　です。
　理事会と主役である会員の皆様と福井 RCを再興築し発展させていきましょう。来年度よりご理解ご協力宜しくお願いいた
します。

2023-24 年度  幹 事

角谷  恒彦
　私の好きな言葉「一期一会」は、千 利休の高弟が書物に著したのが初出とされています。
　茶道の有名な言葉ですが、こと茶会を例会に置き換えると、「たとえ同じ顔ぶれで幾度、例会を重ねたと
しても、今日の例会は、一生に一度のこと。そうとらえれば、幹事は万事に心を配って手抜かりのないよう
尽くし、また会員も一度限りのことと心得て、心づくしの機微を深く受け止め、誠心誠意に交流するべきで
ある。」となります。

　例会の時間だけは、職場の立場や、背負っている重い荷物を降ろし、世代、性別を超えて、目の前の友と一緒に、純粋にロー
タリーを愉しむ時間となるよう心がけてまいります。
　本日から、皆様の貴重な例会のお時間をお預かりする、幹事　角谷 恒彦です。
　愉しい時間を過ごしていただけるよう「おもてなしの心で」勤めてまいります。一年間、よろしくお願い申し上げます。

7月は「母子の健康月間」です。

ニコニコ箱委員会
瀬越  智和委員長

ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会
山岸  恒一委員長

米山奨学委員会
英　貴子委員長

2022-23 年度　最後の寄付発表

ニコニコ箱・ロータリー財団・米山奨学
会員の皆様、一年間ご協力ありがとうございました。

♪参加者全員による手に手つないで♪



● 現在会員 136名
● 出席者 74名
● 欠席者 49名
● 出席免除者欠席 13名
● 今回例会出席率 60.2％

● メークアップ 24名
● 欠席者 23名
● 修正出席率 82.4％

  6 月  8 日 ●メークアップ　　　島田康隆・清水則明(6/28 福井北)
 各　君

 2023 年  6 月  29 日　　第 3541 回　

退会挨拶

福井 RC・福井 RAC と合同最終例会

会長挨拶

例会報告

福井 RC・福井 RAC と合同最終例会

2022-23 年度  会 長

荻原  昭人
　今日が最後の会長挨拶となります。最後は２本立てでいきます。
　まずは、会員のお店紹介です。
　先日淡島さんが経営する「松岡軒」に行ってきました。とってもモダン
和風で、羽二重をイメージした内装に、おしゃれ感と落ち着きのある店内

に癒やされます。スイーツも抹茶を使ったほどよい甘さの大人のスイーツです。甘い物が苦
手な方でも大丈夫ですよ。また、これから暑くなりますから、松岡軒さんのかき氷がおすすめ
です。体も心もシャキッとなりますよ。ぜひ、リニューアルされた松岡軒さんへどうぞ！

　さて、本題です。
　「一寸千貫」という言葉を知っていますか？この言葉の意味は、相田みつをさんの詩集に記載
があります。
一寸千貫（いっすんせんがん）むかし、大工さんから聞いたことばです。一寸とは約 3.3 センチのことです。
一寸角の細い柱でも千貫の重みに耐えるということです。但し、まっすぐならば・・・（中略）
　生きる姿勢が正しければ　どんな重みにも耐えるはず　一寸千貫だから・・・　苦しい時こそ背筋をのばせ！
　「一寸千貫、一寸千貫－」　苦しいことにぶつかるたびにわたしのとなえた呪文です。
 （出典　相田みつを『一生感動　一生青春』より）
　一寸角という木材は細くて柱とは呼べません。しかし、まっすぐなものを垂直に立てて使えば、千貫（3,750 キロ）の重み
に耐えるというのです。まっ直ぐほど強いものはない・・・

　皆さん、こんばんは。ソニー生命保険の
金井でございます。この場をお借りしまし
て、大変恐縮ではございますが、退会の挨

拶をさせていただきたいと思っております。 
 　10 月より横浜の支社に転籍なります関係で、このタイミ
ングで退会ということになりました。新しい生活は、横浜
に所属しながら、福井県に週の半分出張するという 2拠点
生活をしていくことになります。

　新たなチャレンジと思いまして、このような形になりました。
2年前入会させていただき、短い時間ではありましたけども、
最年少会員ということもありまして、皆様には、本当に多くの
事をご教示いただきました。この場をお借りしまして、感謝申
し上げます。ありがとうござ
いました。　これからも、福
井に来ますので皆様と、ゴル
フをしたりといろんなことで
関わらせていただければと
思っております。引き続きよ
ろしくお願いいたします。ど
うもありがとうございました。

乾杯の挨拶
林　正岳パスト会長

ローターアクトクラブ
豊田  和希 会長 挨拶

親睦活動委員会より
花束贈呈

金井  伸一郎 会員

　今年度の幹事・理事・各委員長を受けて
いただいた方々は、コロナ禍からのスター
トであり、難しい状況の中、ローター精神、
そして本年度のスローガンを理解していた
だき、まっすぐに突き進んでいたおかげで、
例会も正常化、各種事業もかなりコロナ禍

前に戻すことができました。それに伴ってロータリーメン

バー間で切れかかっていた、あるいはつながらなかった絆が
再構築されたと感じます。これもひとえに、皆さんのまっす
ぐな心と行動で、この年度を盛り上げていただいたおかげで
す。
　また、事務局の吉川さんには常に縁の下の力持ち的存在で
支えていただきました。改めて、幹事、理事、各委員長に感
謝申しあげます。最後に次年度もますます福井ロータリーの
メンバーの絆が深まり、持続可能なロータリーとして歩み続
けることを願います。一年間ありがとうございました。

荻原  昭人会長  最後の挨拶

中広　久幹事  最後の挨拶

　　拙い司会、進行で 1年間、会員の皆様には、
1年間我慢していただいたのか、わかりませ
んけど、本当に感謝申し上げたいと思いま
す。本当にありがとうございました。
　やはり今年は、冒頭の会長の挨拶にもあり

ましたが、 サラリーマンの方に、数多くの委員
長を受けていただきまして、ほぼ全ての委員長の方に電話
させていただきました。快くお引き受けいただきまして、1
年間無事業務や事業をすることができました。そして、理
事会構成メンバー及び、理事の皆さんの委員会とのコミュ
ニケーションがあってこそ、今年 1年間、うまく進められ
たのかなと思いますので、理事の皆様にも感謝申し上げた
いと思います。本当にありがとうございました。
　そして、もう 1人、感謝申し上げたいのは、事務局の吉
川さんでございます。幹事をすると、吉川さんの本当のあ
りがたみがわかってくるところでございます。1年間、い
ろんなことがありましたけど本当にありがとうございまし
た。　私は、荻原会長と同級生ですけど、一緒に 1年間、ロー
タリー活動できたこと、本当に感謝申し上げます。ありが
とうございました。 
　1年間、ロータリークラブの理事会を運営して思いまし
たことは、会員が 140 名いて、年齢もかなり 格差があって、
ロータリー歴もかなり差があって、コロナ の時代に入会さ
れた方、とそうじゃないか方、そういう色んな活動のギャッ

プをどう埋めていこうかというのが、この 1年の課題でござ
いました。そうした中で色々と事件があったわけです。 
昔のロータリーに戻せというようなお話を聞く機会もござい
ました。そうした中で、1番の事件が伊藤君の事例でございま
した。決して、遊び半分じゃなくて、 今年 1年でそういうこと
を総括したいなという思いもあります。結果的に、彼自身が
ここでの居場所をなくしたことがものすごく残念でした。私
と角谷副幹事と伊藤君は、同級生ですから一緒に食事して話
をしました。 だけど、彼は、ここに戻ってくることはなかった
わけです。
　私も幹事をやって、ロータリーの良さとか仕組みだったり、
あり方だったり、スローガンだったりを思い返すことがあり
ました。平野会長の時のスローガンにありましたが、「一生ロー
タリアン」私もこれから一生ロータリアンとして、また高み
を目指して、皆さんと一緒に頑張っていきたいと思っており
ます。いろんな役職、皆さんあると思いますけど、また、受
けていただいて、やっていくうちに、このロータリーという
ものの良さもわかってくるんだろうという風に思っておりま
す。諸先輩方にまた、いろんなご指導、ご支援いただきまして、
我々も融和をもって、これから先、ガバナー輩出、75 周年に
向け、福井クラブが隆盛を図っていくところだと思いますの
で、皆さんと一緒に、頑張っていきたいと思っております。 
なにはともあれ、1年間無事終了することができましたので、
これにて私たちお役御免ということで、1年間本当にありがと
うございました。

♪親睦活動委員会の皆さんによる「きつねダンス」

新旧交代バッヂ交換記念品贈呈

荻原会長から吉田新会長へ 中広幹事から角谷新幹事へ

荻原会長、中広幹事、1年間お疲れ様でした。
吉田新会長、角谷新幹事、よろしくお願いします。


	会報おもて面-2023.07.06第2747号
	会報中面-2023.07.06第2747号

